

LA MUSICA EN EL ROMANTICISMO

Al comenzar el SXIX y tras el Clasicismo surge un nuevo movimiento, el que conocemos como Romanticismo. La música de esta época busca ante todo la expresión de las emociones.

A continuación, veremos un vídeo en el que aprenderemos los rasgos más importantes de la música de esta época.



Completa las siguientes afirmaciones:

- La idea principal del Romanticismo es darle mucha más importancia a los _____ del compositor.
- Los compositores románticos se inspiran en temas _____, como la Edad Media o países Orientales.
- Se le da gran importancia al Nacionalismo, los compositores usan elementos del _____ de su país. En España podría ser el _____
- La orquesta se hace más grande y aparece la figura del músico _____
- El instrumento más característico de la música del Romanticismo es el _____. Muchos compositores son virtuosos de este instrumento.